



三尻小「みしりす」

三尻小学校区連絡会

熊谷市の西部に位置し三ヶ尻、拾六間、新堀新田、籠原南（一部）からなります。観音山、自衛隊、太平洋セメント、さくらめいとなどがあり、豊かな自然と住宅地が広がる地域です。三尻小学校と連携を図りながら、地域全体で「未来を拓く三尻っ子」の育成を目指しています。

【主な活動の様子】

1 子供を見守る活動の推進(スクールガード)



子供たちの登下校を毎日見守っています。現在31名の会員によって行われています。子供たちの元気な挨拶や、感謝の会での児童から感謝の言葉に、我々も元気をもらっています。

2 防犯パトロール



自治会ごとに朝や夕方に防犯パトロールを行っています。市内でも不審者出没の情報が頻繁にある現在、少しでも抑止力になればと活動しています。犬の散歩を兼ねて活動している方もいます。

3 昔遊び体験（1年生）への協力



1年生に、あやとり、竹とんぼ、こま回し、竹馬等の昔の遊びを教えています。児童は、体を動かしながら楽しむとともに、ふれ合いの大切さも学んでいます。

4 繭玉・すいとんづくり（4年生）



4年生に、繭玉・すいとんづくりを教えています。繭玉は、養蚕が盛んだった頃豊作を祈って行われた行事で、すいとんは、戦後食料不足の時、作られた料理です。児童からは、体験の楽しさと共に、当時の話も聞いてよい学習できたという声が聞かれています。

5 花いっぱい運動、環境美化整備



5月にプランターや花壇に花の苗を植えます。学区内が花いっぱいになるよう活動しています。美しく咲き誇った花は、皆さんの気持ちを明るくしてくれます。

6 世代間交流グランドゴルフ大会



三世代の参加で交流を深めています。これまで7回行ってきました。昨年度は130名の参加者を迎え、各自治会の対抗戦が繰り上げられました。皆さんの笑顔と歓声がグラウンドいっぱいに広がっています。

7 スポレクフェスティバル参加

熊谷市主催のスポレクフェスティバルに積極的に参加しています。グラウンドゴルフや大縄などの競技に参加し、会員の親睦と健康づくりを図っています。

